Fecha:30-08-2024Pág.:4Tiraje:Sin DatosMedio:El LectorCm2:755,3Lectoría:Sin DatosSupl.:El LectorVPE:\$ 370.101Favorabilidad:No Definida

Título: Jovenes rurales del maule participaron en seminario de emprendimiento e Innovación

## Jovenes rurales del maule participaron en seminario de emprendimiento e innovación

 Cerca de 80 jóvenes rurales de distintos puntos de la región del Maule, se dieron cita en la sede de INACAP Talca, para participar en el Seminario de Emprendimiento e Innovación, organizado por la Mesa de Jóvenes Rurales, INDAP y FÏA, con la colaboración de la Consultora de Negocios Re-Impacta y la Fundación Innova.

El seminario buscó ser fuente de inspiración y un espacio de conexión y crecimiento para los jóvenes que desean emprender y vivir en el campo, con una visión sostenible, contribuyendo a la conservación de su entorno, mediante innovación y la vinculación a su territorio.

En la jornada los jóvenes pudieron conocer experiencias exitosas de como a través de la innovación y el emprendimiento productores, como Marilyn Troncoso, de San Clemente, pudo crear su empresa campesina Trumao Nueces, y exportar su producción. "Yo creo que lo más importante es atreverse a innovar, poder desarrollar esas ideas que tienen y animarlos a que puedan seguir en el campo, desarrollando ideas de emprendimiento, de innovación y que puedan de una u otra forma pensar y convencerse de que podemos seguir viviendo en el campo y mantener de forma sostenible nuestras producciones".

Pablo Morales, presidente de la Mesa de Jóvenes Rurales, señaló que este seminario nació de la demanda de los propios jóvenes en cuanto a aprender, crecer y desarrollar sus proyectos. "Esta es la manera que tenemos de generar un espacio vinculatorio para los jóvenes. Vienen acá jóvenes emprendedores, con sus ideas, con sus proyectos de diferentes partes, con consultas y dudas y vamos a tener hoy día la ocasión de enfrentarlas a otros jóvenes, comunicárselas a otros, ver

cómo nos enganchamos, cómo nos vinculamos, nos asociamos, pero además también con las instituciones y diferentes actores del agro y del emprendimiento. Entonces, genera una muy buena oportunidad para crecer."

Jorge Céspedes, director regional de INDAP, destacó que el apoyo y el trabajo con los jóvenes rurales es parte de los lineamientos institucionales de INDAP, por lo que iniciativas como está permiten fortalecer la inserción de los jóvenes en el mundo rural. "Hoy día, la actividad que aquí se desarrolla, responde a un trabajo programático desde mucho tiempo. Hoy día lo estamos coronando y en cierta medida reforzando el compromiso que tenemos como Ministerio y como Gobierno dentro de nuestras líneas estratégicas de desarrollo, que es el acompañamiento, el fortalecimiento y por sobre todo la proyección de los jóvenes rurales."

Para la seremi de agricultura, Claudia Ramos, este es un evento significativo para incentivar la participación juvenil en el desarrollo agrícola, "esperamos que este seminario sea una gran instancia para informar, encantar y conectar a las y los jóvenes rurales del Maule que quieren mantenerse en el campo con emprendimientos y con un enfoque sustentable. El apoyo de INDAP, de FIA, y en general de los servicios de nuestro ministerio siempre va a estar para los jóvenes ya que ellos son sin duda una parte fundamental y protagónica del futuro desarrollo del Maule agrícola. Es un buen evento para terminar el mes de la juventud con una contribución desde el ministerio de Agricultura hacia ellos." En relación a este seminario, la seremi de Gobierno Nataly Rojas, presente en el encuentro, señaló que: "esta es una actividad muy favorecedora para todos los jóvenes que se desarrollan en el mundo del agro, sabemos que a diario enfrentan desafíos en relación a la crisis climática, por lo tanto, generar estos espacios para el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, son de suma relevancia, pues les entregan herramientas que les permitirán poder enfrentar todos estos cambios que están viviendo" Además, agregó que: "Esperamos que todas y todos los jóvenes que participaron de este seminario, se vayan con muchas más herramientas, con mucho más conocimiento y que eso les permita poder generar que sus emprendimientos y el trabajo que realizan en el campo sea más positivo", concluyó la vocera de Go-

Durante el seminario los jóvenes pudieron conocer diversas alternativas de apoyo al emprendimiento, como el Polo Maule Innova, iniciativa desarrollada por Fundación Innova Agro 4.0, con financiamiento del Gobierno Regional, que busca mejorar la competitividad del sector agroalimentario de la región del Maule, a través de la instalación y activación de un polo de desarrollo para emprendimientos e innovaciones







empresariales de industria agro 4.0 y disponible para los jóvenes rurales.

También conocieron los procesos generales de postulación a recursos públicos de innovación, principalmente a través de instituciones como FIA, CORFO y SERCOTEC, cómo enfrentar las distintas etapas de postulación y cómo presentar de mejor manera su idea de negocio.

Además revisaron algunas herramientas y estrategias que permiten diseñar y comunicar de manera precisa y certera el negocio productivo, para emprendedores.

La actividad finalizo con un taller de vinculación donde los jóvenes pudieron generar redes y compartir sus experiencias de negocio y emprendimiento en el campo.

